
протокол
собрания (схода) граждан Гарбузовской сельской территории, Алексеевского

городского округа Белгородской области

от 27 января 2аП года

Место проведения:
Село Гарбузово, ул. Заречная, магазин (Татьяна) ИП Рыбалко Т.Н.

Присутствов€tlrо - 7 человек
Председатель собрания - Кулъбаченко С.С.
Секретарь собрания - Павленко А.А.
I {а собрании прису,гстI]овали ]

* староста ceJla lJажинская N4,IO.
- жи,гели уJlицы Зарс.ллtой

IIoBecтKa лIlя:

1.Об оIIреJIелеIIии мес,г ус,гройства искусственных неровностей на
автомобилыtоЙ /]ороге обtцего поJIьзоваI{ия регионалъного и
N,{ежмуFI иIIишальFIоI,о зl{аLIеI{ия.

Слушали: информацию Кульбаченко С.С., главы Гарбузовской
территориальной администрации
ИСКУССТВенныХ неровностеЙ на автомобильноЙ дороге общего IIользования
РеГИОНzLЛЬНОГО ЗнаЧения по улице Заречная. В целях повышения безопасности
ДОРОЖНОГО ДВИЖения на ГарбузовскоЙ сельскоЙ территории необходимо
ОПРеДеЛИТь местоположение искусственных неровностей и в первую очередь
РаССМОТреТЬ Места принудителъцого снижеFIия скорости автотранспорта на
участках с детскими плоIJдадками.

ЕСтЪ необходимость в устройстве искусственных неровностей на
автомобильной дороге по улице Заречная

Выступили:
Пtительница села Гарбузово, Рыба-пко Татьяна Николаевна, которая

ПреДложила место р€вмещения искусственных неровностей по ул. Заречная,
напротив магазина <<татьяна>>. На данном участке автомобильной дороги
имеется искусственное освещение.

Решили:
1. Информацию принять к сведёнию.

2. СОгласовать место р€tзмещения искусственных неровностей на
автомобильной дороге по Улице Заречная напротив магазина <<татьяна>> с
территориаJIьным подразделением Госавтоинсrrекции.

голосовали:
(за)) - / человек, ((против) _ нет, (возд

IIредседатель собр ания;
Секретарь собрания:

Кульбаченко С.С.
Павленко А.А.



протокол
собрания (схода) граждан Гарбузовской сельской территории,

Алексеевского городского округа Белгородской области

от 27 января 202З года

N4ecT,o IIровеl(ения:
село Гарбузово, ул. I_{ентр€шьная, около магазина <По пути) ИП Гавшина Н.А.

Присутствов€tло - 12 человек
Председатель собрания - Кулъбаченко С.С.
Рекретарь собрания - Павленко А.А.

На собрании присутствов€Lли:
- староста села - Важинская М.Ю.
- жители улицы L{ентралъной

Повестка дня:
1. Об опрёделении мест устройства искусственных неровностей на

аВТОмобилъноЙ дороге общего пользования регионального и
межмуницип€Lльного значения.

Слушали: информацию Кулъбаченко С.С., главы Гарбузовской
территориальной администрации об определении мест устройства
искусственных неровностей на автомобилъной дороге общего пользования
регионrtJIьного значения по улице Щентральная. В целях гIовышения
безопасности дорожного движения на Гарбузовской сельской 

".рр"rЪр""необходимО определить местоположение искусственных неровностей и в
первую очередъ рассмотреть места tIринудительного снижения скорости
автотранспорта на участках с детскими площадками.

ЕстЬ необходимость в устройстве искусственных неровностей на
автомобильной дороге по улице I_{ентральная.

Выстуtlили:
житель села Гарбузово, Вакало Сергей Алексеевич, который предложил
места размещениrI искусственных неровностей по ул. Щентральная 109,115
иl19 на данном участке автомобильной дороги имеется искусственное
освещение.

Решили:

2. Согласовать
автомобильной
территориаJIьным

место размещения
дороге по улице

1. Информацию принять к сведению.
искусственных неровностей на

Щентральная 109,115 и 119 с
подр€вделением Госавтоинспекции.

я/*

голосовали:
<<за>> -12 человек, (против)> - нет,

Председатель собр ания;
Секретарь собрания:

Кульбаченко С.С.
Павленко А.А.

V Ц D.ry 5?tril ?С \r.л.*r-r-лЮ О6. о/. "tJl,



IIРОТОКОЛ
собрания }кителей

Место проведения собрания:
павильона <По - пути>)
Присутствов€uIи: 25 чел.

с.Гарбузово

ПОВЕСТКА !НJI:

области>>. В качестве нового наименованиrI он предложил:
рекреационной зоны на берегу реки Черная Калитва
Алексеевского городского округа Белгородской области>>.

<Обустройство
в с.Гарбузово

рЕшилИ: переименовать проект и изложитъ в следующей редакции<обустройство рекреационной зоны на берегу реки Черная Калитва в
с.Гарбузово Алексеевского городского округа Беiлгородской ъбпu.r"о.

Голосовали: ((зD) - 25;
<против>> - 0;
((воздержа-гlисъ>> - 0.

Председатель (собрания): о ' 
lВажинская М.Ю./

с.Гарбузово Алексеевского городского округа Белгородской области

с.Гарбузово (10) февраля 202З г.

Время проведения собрания: 1 1.30

Председатель собрания: Важинская Марина Юрьевна, староста с.Гарбузово,
председатель инициативной |руппы.

секретарь собрания: Шевченко Любовь Сергеевна, заместитель председателя
ТОС <Гарбузовский>.

1, об уточнении наименования проекта <<создание рекреационной зоны
на берегу реки Черная Калитва в с.гарбузово Алексеевского городского
округа Белгородской областп>. t

выступили: глава Гарбузовской территориа-пъной администр ации
админисТрациИ Алексеевского городского округа Белгородской области
кульбаченко Сергей Сергеевич, который сообщил о необходимости
переименования проекта <создание рекреационной зоны на береry рекиЧерная Калитва в с.Гарбузово Алексеевского городского округа Белгородской

ул.IJентралъная, 1 18 (возле

Секретарь (собран ия): ЗИ tILIfевченко Л.С.i
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протокол
собрания граждан

Гарбузовской территориальной администрации
Алексеевского городского округа Белгородской области

с.Гарбузово 10 марта 202З года
Присутствов€Lли - 36 человек

заместитель министра природопользования
департамента воспроизводства окружающей

1. о выполнении
Калитва.

председательствующий - Горбатенко Алексей Федорович

Зыков Николай Владимирович
Белгородской области, нач€Lльник
среды.

Парахин Сергей Валентинович - заместитель директора ооо кНГIо ГЕоГИС)

ПОВЕСТКА ЩНЯ;

рабоТ по восстановлениЮ водного объекта - участка реки йрrr-

СЛУШАЛИ: Первого заместителя главы администр ации длексеевского
городского округа по АПК и имуществу Горбатенко Алексея Федоровича, который
сказ€Lл, что по резулътатам публичных слушаний, состоявшихся в 2О2| гоДУ, были
выбраны три объекта, в том числе и участок реки Черная Калитва в с.Гарбузово
ПРОТЯЖеННОСТЬЮ б Км для очистки в 2022 году. ООО (нпо гЕогисо ,rод.оiоuп.пru
проектно - сметн€ш документация. В ноябре 2022 года подрядчик приступил к
выполнению работ

ВысТУПИЛИ:
1.Заместитель директора ооО (нПО ГЕоГИС) Парахин

валентинович, который прокомментировал, что при подготовке
учитываIIисЬ все требования Российского Законодаiельства Водного и
Кодекса.

2. Зыков Николай Владимирович lrояснил об условиях ре€L;1изации
по восстановлению водных объектов в Белгородской области.

Горбатенко Алексей Федорович предложил проголосовать за продолжение
реализации проекта по очистке реки Черная Калитва.

Сергей
проекта
Лесного

IIрограммы



Результаты голосования:

(за)> - 33 человека,
(tIротив) - 2 человека,
(воздержагIись> - 1 человек.

РЕШИЛИ:
1. Очистка участка реки Черная Калитва необходима.

,|,'' i
,.'.'

Председатель собрания ,,.i' - ," 
{ 

Горбатенко А.Ф.
Секретарь собрания ,!ti-.u l Литовка н.А.

I
{гl /

Куратор сельской территор"",0 
}l_, / 

' Полторабатько А.Е.
(/ -/

/

//
V



ГАРБУЗОВСКАЯ ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ АЛЕКСЕЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

протокол
' собрания граждан на Гарбузовской сельской территории

с. Ковалево

Место проведения:

от 30 NIapTa 202З года

с. Ковалево ул. Щентр€Lльная
ПрисутствоваJIо: 16 человек

Председатель: Литовка Н.А.
Секретарь Важинская М.Ю.
Приглашенные: Полторабатько А.Е.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1.об организации работ по вывозу крупногабаритных отходов (кго).
2.О мерах по предупреждению пожаров и возгораний в весенне_летний

период на Гарбузовской сельской территории.

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ СЛУШАДИ: Полторабатько А.Е. - "uu*"irnuуправления физической культуры, спорта и молодежной политики
админисТрации Алексеевского городского округа, куратора Гарбузовской
сельской территории, который расск€в€tл о способах вывоза
КРУПНОГабаРитных отходов посредством контеЙнерного сбора или можно
заказать специаJIизированную технику. Складировать КГО в
неустановленных местах запрещено.

ВЫСТУIIИЛИ: Бородаенко Т.В. председатель ТОС <<Ковалевский>>, которая
поддержаJIа информацию ПолторЬбатько А.Е. и говорипа о том, что
необходимо провести опрос жителей и определиться каким способом
}добнее организовать сбор КГО.

РЕШИЛИ:

1.Информацию Полторабатько А.Е., куратора Гарбузовской сельской
территории принять к сведению.

2.Провести опрос для определения способа сбора КГО.

Голосовали (за)> - 16 человек;
((против) 0 человек.



ПО BTOPOIUY ВОПРОСУ СЛУШАЛИ: ИнформациIо заместителя главы
Гарбузовской
Анатолъевны
весенцsе-летний период на Гарбузовской сельской территории>), которая
говорила о том, что с наступлениеI\d весны люди спешат привести в порядок
свои владения и прилегающуrо территорию, при этом, забыв о требованиях
пожарЕой безопасности, сжигают бытовой мусор и сухую растительность, не
задумываясь о том, что могут причинить вред не только своему имуществу,
но и рискуют пол)л{ить серьезные травмы и потерять самое дорогое - жизнь.

Также в последнее время слишком распространённое явление .- это
весенние палы, поджоги сухой шрошлогодней травы, которые происходят по
вине человека из-за несоблюдения правил и требований пожарной
безопасности. Закономерностъ в том, что эти действия осуществляют
взрослые или пожилые люди, намеренно сжигающие сухую траву и мусор.
Опасность таких загораний в том, что от небольшого костра моryт загореться

хотелось бы
ответственность.

напомнить, что за пал травы предусмотрена

ВЫСТУПИЛИ: Главный специЕlлист МКУ (I-Щ\4ТОД ОМС) Алексеевского
городского округа Павленко А.А., которая сообщила, что с целью принятия
мер по оперативному тушению пожаров и возгораний сухой растительности
на Гарбузовской сельской территории для обеспечения первичных.мер
пожарной безопасности создана мобильная группа оперативного.

реагирования) которая осуществляет патрулирование с начала
пожароопасного периода ежедневно о 09:00 до 20:00.

РЕШИЛИ:

1.Информацию заместителя главы Гарбузовской территориальной
администрации Литовка Наталъи Анатольевны цринятъ к сведению.

2. Всем жителям соблюдать правила пожарной безопасности и требоватъ

строения, надворные постройки, индивидуальный транспорт граждан.

их выполнение от других граждан.

Голосовали (за> - 1б человек;
((против>) 0 человек.

территориалъной администрации Литовка Натальи
(О мерах по гrредупреждению пожаров и возгораний в

Литовка Н.А.

Важинская М.Ю.

Председателъ:

Секретарь:

Куратор сельской

-рй

Ио/1
территории: 

r/
Полторабатько А.Е.



20 пrая 2023г.

Протокол
схода грая(даtI села Гарбузово

Место проведения: с. Гарбузово ул.Луговая
Время проведе}Iия: 1 1:00
Количество присутствующих: 35 человеlt.
председатель схода граждаFI: Казначеевский Сергей Николаевич * иницLIатор проекта
CertpeTapb: Itалинина Софья Анатольевна руководитель Гарбчзовской плестной
общественной организации кЩентр поддержки грarкданских)
Приглашенные: ГолиК Аrдр"Й Ниrсолаеви.r глава Гарбузовской территориапьной
адп,{инистрации администрации Алексеевского городского округа

Повестка дня:
1, О переносе места расположения рекреационной зоны на берегу реки Черная Itацитваи утверждение перечня оборудования, которое будет размещено на территории

рекреационной зоны.

ВЫСТУIIИЛ: глава Гарбузовской территориальной администрации админис"грации
АЛеtССееВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГа Голик А,Н,, кЬторый пояснил присутствующим о ToN{, чтоместо на KoTopoNI должна располагаться рекреационная зона не пригодно для установки на
неl,r оборудования, так как отсутствует материковый слой почвы, В связи с этим нах,1 надовыбрать другое IlIeCTo и утвердитu ,rep.uer" оборудования, которое будет ycTaцoBjreцo FIа
данном N,{есте.

инищиатор проекта, Казначеевский С,н,, так же подтвердил, что на ранее выбранноп,r местена берегу реки Черная Itалитва не представляется возможным установка оборудования, всвязи с заболо,lенностью данного места. Нам необходимо uurбрur" и согласовать другоенаtrболее подход,Iщее место. утвердить перечень оборудования, которое булет установ,ценона данной площадке.

РЕJIrили: Информацию главы Гарбузовской территориальной администрации l'оликА,н, принять It сведению и перенести размещение рекреационной зоны на притоlt рекичергtая Кацитва в более выгодное место для }кителей села.
А TaKTte утвердить размеtцение следуюtцего оборудования, на площади в З03 кв. N,I.:Лавочка парк волна -2 шт.;
Урна 386{'300*7З0 -3 шт.;
СпортивнЫй копrплекс Р5тсоход с кольцами -1 шт.;
БрусьЯ двойные для оDкиМания р€uзноуровневые -1 шт.;
fiвойной турник -1 шт.;
РукохоД классичесКий двухуровневый -1 шт,;
Сitамья для пресса наклонная - 1 шт.;
Столиtс с навесом - 2 шт.:
Мангат для шашлыка - 2 шт.,

ГОЛОСОВАЛИ:
((за)) - 35 чел.

((протIlв)) - [IeT
(воздержалIIсь)) - нет.

Прелседатель схода граждан Q/tИ,-r{ Itазначеевский С.Н.

Калинина С.А.
Секретарь



+
протокол

гар бузо в ской r'.Ъ'#rЙ#:ffiдм и rI и cT,l} а ц и lI
Алексеевского городского округа Белгородсlсоii об.пас.ги

с. Гарбr,зово
2,5 cetr;l;filэ>i ]tj2З года
l Iрисi i г,гtiоi.ti,i,jlи * l i человек

Председательствуюш{ий - Гребенкин Иван Bacи.llbclзit,l
Секретарь собрания - Литовка Наталья АпатольеI]Ilit

Присутствовапи:

Ананьев Александр Владимирович - дирек,гор ()l-AY ((}ie,tttзtl,:1..,il;l;;

ИП i\4орозов О.В. - подрядчик;

Гребенкин Иван ВасильевиLI - преДседателЬ коN.lитета AlII{ ], tllll]ро.l(оilользоваЕIия
админисТрациИ АлексееВскогО городскОГо окр)iга;

СТОЯЛОВ flМИТРИй НИКОЛаевИч начitJIьник приро/(11Ilt).;l1,,;i;gllili.1.1 и экологииКОМИТеТа AIIK И ПРИРОДОПОЛЬЗОВаНИЯ аДМиниотрациI,{ AJljii,:c.:tlciio1.o городскогоокруга

ПОВЕСТItА fiFIЯ:

1, О ходе выполнения работ по восс,гаIIовлени]() l]{.j;i(tii;t,o o(jlri-li'Гa - участкареки Черная Калитва.

СЛУШАЛИ:
ПредседателЯ комитет,а 

tпК -И природоrl()JIl,,}(iiJ,ltillr; it.,lý.{иIlистрацииАлексеевского городского округа Гребенкиru й,,urru Васи,,tLu]Jijii;:t, t;il.itlрый сказал отом, что поступило обращение от жителей с. Гарбузово, l(0,1,0ijl,ic ()бa.l,оооarrо, ходомпроведения работ шо расчистке участка реки LIерная Каltи,t lз:t,

ВыСТУПИЛИ:
1. Ананьев Александр Влалимироi]ич * диl]ектор Оt.Д},' liiс,liij().,i.чоз)), которыйговорил о том, что при подготовке проекта учI4,I],IваJIис}) llcc ii,.'iit-)ij.}}itlri РсlссийскогоЗаконодательства Водного и Лесного ltодексаt. По заttзс1lllli]iiiilt] 1l;iбо.г llроектнойорганизацией ооО (НПО ГеоГИС> будут В,ЫПоЛНСljt;i tt()li.l]t),tj)itt,le ];lмеры дляопределени,I качества выIIолненных работ и осуществ;tёli Ill)i]!,\,i l]irijit).]II.ieI{}1ыX работcoBMecTI-Io с житеЛями ГарбузовскоЙ r.рР"roр'li'.



2, Вахtинская НаДежда Алексеевна - жи,I,е,.Ь c.l'irlrбr';tl]]il t.i ltрисуl.с,tВУIоЩие
участники собрания, согласились с предложеrIием AHalrbc,Bll ,,',,li. i.i i.()..овы принять
участие в прliёrtке _]анного объекга.

РЕШИЛИ:
1, ПринятЬ ),частие В приемке выполненных рабоr i)lil]C.lli]I уLItlс,гка рекиЧерная Калитва.

Председатель собрания
Секретарь собрания

л ^-

НЦ ГребеllкlrнИ.l].

-tr/ Литовlса Н.А.



протокол
собрания граждан

Гарбузовской территориальной администрации
Алексеевского городского округа Белгородской области

01 ноября 202З года
Присутствов€tIIи - 10 человек

с. Гарбl.зово

Председательствующий - ГребенкинИван Василъевич
Секретарь собрания - Литовка Наталъя Анатольевна

Присутствовсlли:

- Стоядов !митрий Николаевич - начальник rrодотдела rrриродопользованияи
экологии комитета Апк и природополъзования администрации Алексеевского
городского округа;

- Парахин Сергей Валентинович - Заместитель директора ООО <ГеО ГИС>;
- Днанъев Длександр Владимирович - директора ОГАУ кБелгородское ВоДное

хозяйство>;
- Монryс Владимир Василъевич, житель с. Гарбузово, ул. Щентральная, д.63;
_ Важинская Надежда Алексеевнц жительница с. Гарбузово, ул. ЩентрапЬнЕ}я, д.95;
- Щураченко Николай Алексеевич, житель с. Гарбузово, ул. Щентральная, д.|2|\
- Бирюков Игорь Владимирович, житель с. Гарбузово, ул. Щентральная, д.104;
- Кравец Владимир Петрович, жителъ с. Гарбузово, ул. ЩентраJIъная, д.107;
- Рыбалко Геннадий Викторович, жителъ х. Покладов, ул. Речная, д.|2;
Общее количество участников: б человек
Высryпили:

Ананьев А.В. - рассказаJI о программе Губернатора Белгородской области по

расчистке воднъIх объектов кНаши реки), расположенньIх на территории области о
выполненнъrх работах в 2022-2023 г.г. в рамках которой была выполнена работа по

расчистке реки Чёрная Калитва в районе села Гарбузово Алексеевского городского
округа.

На данном участке выполнена разработка искусственного русла реки сечением
от 8,25 м до 11,4 м протяжённостью 4,79 км.

Парахин С.В. расск€lзiш присутствующим' о резулътатах проведённьгх
контрольных замеров. По результатам обследования было установлено, что объёмы
извлечённого грунта и протяжённость очистки реки соответствуют разработанноIчry
tlpoeKTy.

Замечания:
Не гrоступили.

Предложения:

\



2

В хо:е прrtёlIки работ по очистке р.Чёрная Калитва на участке реки в районесела Гарб1 зово Аrексеевского городского округа от я<ителей поступило
IIредло}кение о .]ополнительной очистки участка реки протяжённостью 20 м между
х. Покладов lI с. Гарбузово с целью создания рекреационной зоны для отдыха
жителеti.
Ананьев А.В. сообщил, что работы были выполнены в полном объёме, но при
завершенl1l1 очистки подрядчик гIроизведёт дополнительную очистку реки между х.
Покладов и с. Гарбузово.

Председатель собрания Гребенкин И.В.
Литовка н.А.Секретарь собрания



протокол
собрания граждан

Гарбузовской территориальной администрации
Алексеевского городского округа Белгородской области

с. Гарбузово

Место проведения:
Гарбузовская территориальная

администрация

Председатель собрания
Секретарь собрания

15 декабря 202З года
Присутствовttли - 12 человек

Председатель собрания - Ивченко Наталья Владимировна
Секретарь собрания - Литовка Наталья Анатольевна

ПОВЕСТКА ЩIIЯ:

1. О выполнении работ по восстановлонию водного объекта - учаатка реки Черная
Калитва в с.Гарбузово.

СЛУШАЛИ:
Исполняющ}ю обязанности главы Гарбузовской территориальной администрации Ивченко
Наталью Владимировну, которая Qказала о том, что работы по расчистке участка роки
Черная Калитва в с.Гарбузово выполнены. На данном )лIастке выполнона разработка
искусствонного русла реки сечонием от 8,25 м до 11,4 м протяжённостью 4,79 км. По
резуJьтатам обследования было установлено, что объёмы извлечённого грунта и
протяжённость очистки р9ки соответствуют разработанному проокту.

ВЫСТУIIИЛИ:
Важинокая Надежда Алексеевна - житель с.Гарбузово. Она говорила о том, что от жителей
поступt}ло продложение о дополнительной очистко yIacTKa реки протяжённостью 20 м
между х. Покладов и с. Гарбузово, с целью создания зоны дJuI отдыха жителей. Подрядчик
tIроизвел дошолнительную очистку реки меJкду х. Покладов и с. Гарбузово.

РЕШИЛИ:
1, Информацию Ио главы Гарбузовской территориальной администрации Ивченко

Натальи Владимировны принять к сведению.

Ивченко Н.В.
Литовка Н.А.


